

# WNI

## Apel Pagi Pegawai Lapas Permisan: Pandu Setiawan Terima Penghargaan Pegawai Teladan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WNI.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.WNI.OR.ID)

Nov 21, 2024 - 12:46



*Pada apel pagi yang berlangsung di Lapas Permisan Nusakambangan, Senin (20/11) suasana penuh semangat terlihat di antara para pegawai. Dalam momen rutin tersebut, Pandu Setiawan, seorang Operator Pengamanan bidang Komunikasi Wartelsuspas, menerima penghargaan bergengsi sebagai Pegawai Teladan bulan November.  
Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN – Pada apel pagi yang berlangsung di Lapas Permisan Nusakambangan, Senin (20/11) suasana penuh semangat terlihat di antara para pegawai. Dalam momen rutin tersebut, Pandu Setiawan, seorang Operator Pengamanan bidang Komunikasi Wartelsuspas, menerima penghargaan bergengsi sebagai Pegawai Teladan bulan November.

Penghargaan ini diberikan atas dedikasi dan kontribusi Pandu Setiawan dalam menjaga kualitas layanan komunikasi bagi warga binaan di Lapas Permisan. Kalapas Permisan, Ahmad Hardi dalam pidatonya, menyampaikan apresiasi kepada Pandu atas profesionalismenya dalam menjalankan tugas serta inovasi yang dihadirkan dalam bidang pengamanan komunikasi.

"Saudara Pandu telah menunjukkan integritas tinggi dan semangat kerja yang patut dicontoh oleh kita semua. Penghargaan ini adalah bentuk apresiasi atas kinerjanya dalam mendukung terciptanya sistem pengamanan yang lebih baik di Lapas Permisan," ujar Hardi dalam sambutannya.

Pandu Setiawan mengaku bangga dan bersyukur atas penghargaan yang diterimanya. "Ini menjadi motivasi bagi saya untuk terus memberikan yang terbaik, tidak hanya bagi institusi, tetapi juga untuk pelayanan kepada warga binaan," ungkap Pandu.

Kegiatan apel pagi ditutup dengan kegiatan bersalaman bersama pegawai dan pesan semangat dari pimpinan untuk terus meningkatkan kinerja demi kemajuan Lapas Permisan. Penghargaan ini diharapkan dapat memacu seluruh pegawai untuk bekerja lebih giat dan profesional.

Apel pagi di Lapas Permisan tak hanya menjadi ajang evaluasi rutin, tetapi juga momentum untuk mengapresiasi kinerja pegawai, seperti yang ditunjukkan Pandu Setiawan.